

#員スロ−がン:「体罰根絶に向けて 全員で行う、ひとりよがりにならない指導を宣言します。」

かった夏休

今年は特別な夏休みとなりました。夏休みに入る前から、再び新型コロナウイルス感 染症の増加がみられ、爆発的な感染拡大が懸念されていました。只今のところ、ある程 度の感染者数でとどまっています。これも新しい生活様式の中で三密を防ぐこと、マス ク着用、手洗い・消毒の徹底などの対策を、継続的に続けている成果と言えるのではな いでしょうか。しかし、感染ルートが不明な人の割合が多いことや、市中感染の広がり から、高齢者の方などのリスクが高まることも考えられます。このようなことを十分に 配慮しながら、家庭生活や社会・学校生活を送ることが必要になってきます。

本年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止対応のため、学校行事や、北区連合行 事等が中止となっています。令和2年8月20日付で「北区立学校等における新型コロ ナウイルスの感染症対策ガイドライン」が改訂されました。現状からみても、ガイドラ インの内容が緩やかになったとは言えません。9月下旬に予定していた小中合同での「稲 刈り」も、やむなく中止することとしました。令和6年度開校に向けて、三校で積み上 げていく教育活動が「小中一貫教育」の基盤となることを考えると、大きな影響を及ぼ すことは間違いありません。

今後も新型コロナウイルス感染症予防対応と向き合った「学校運営と教育活動」に取 り組んでまいります。保護者の皆様、そして、地域の皆様方には、ご理解とご協力の程、 何とぞよろしくお願い申し上げます。

学校における新しい生活様式を取り入れた対策

- ○教室の座席配置(間隔の確保)
 - *机・椅子の間隔を十分に確保します。
 - (引き続き、ソーシャルディスタンスの確保)
- ○教室の換気(窓、ドアの開放)
 - *毎回、必ず授業間休みには換気します。(冷房使用時も実施)
- 〇手洗い、マスクの徹底
 - *登校時等手洗いを徹底します。(トイレ後手洗以外、3回以上)
 - *常時マスク着用します。 (熱中症対策として体育時の配慮)
- ○検温、健康管理の徹底

- *毎日2回の検温、健康カードに記入します。
- (検温の実施と健康観察が必須)
- *発熱、倦怠感などの症状がある場合は、下校させます。 (家庭連絡)
- 〇校内放送の活用
 - *屋内での集会等は実施しません。
 - (今後、校庭での朝礼等の実施を検討)
- ○授業中の十分な間隔を開けてのペア学習、班学習の自粛
 - *飛沫感染を予防するための授業スタイルにします。
 - (教科によって異なりますが、継続中)
- ○給食は今後も、前向き給食を実施(感染リスクを下げる方策)
 - *配膳は盛り切りで、おかわりは禁止。不必要な私語は禁止します。
- ○部活動は身体接触等での感染リスクを回避して実施
 - *対外試合等は自粛中、活動日や時間等は制限します。

9月の主な予定

- 9月 1日(火)避難訓練(防災の日)…臨時朝礼:校長講話
 - 耳鼻科検診予備日
- 9月 7日(月)生徒会朝礼
 - 背柱側わん検査1年
- 9月 9日(水)北区教育研究会(午前授業)
- 9月12日(土) 土曜日授業(学校公開はありません)
 - 進路説明会(生徒のみ)※保護者は別日程で実施
- 9月14日(月)全校朝礼
- 9月17日(木)定期考査(社会・理科) 給食なし
- 9月18日(金)定期考査(数学・国語・英語) 給食あり
- 9月21日(月)敬老の日 9月22日(火)秋分の日
- 9月23日(水)臨時朝礼(教育実習生紹介)
- 9月24日(木)稲刈り中止で平常授業 給食あり
- 9月26日(土)数学検定
- 9月28日(月)生徒会朝礼